
Marché de Noël et patinoire, ça glisse vers l'échec et les doutes.
Une patinoire plus grande et en vraie glace (alors que le prix de l’énergie grimpe en flèche), un marché
de Noël attractif avec de nombreux stands, une animation haut de gamme….

C’est ce qui a été vendu aux Santenois par le Maire et son équipe.

Au final, la patinoire fermée pendant
plusieurs jours à cause de la météo, des
stands plus ou moins vides, (photo prise le
15 décembre à 16h30), une animation
inexistante, les écoles non invitées à la
patinoire etc …

Bref, un véritable échec

Mais le plus important n’est peut-être pas cela.

Selon le Maire la patinoire aurait été ‘sponsorisée’ par plusieurs sociétés ce qui aurait permis d’en
limiter le coût. Un panneau listant ces entreprises figurait d’ailleurs à l’entrée de la patinoire.

Admettons, mais que penser du fait que ces “sponsors” soient ceux qui travaillent avec la commune et
qui participent entre autres à la restauration de l’église. Dans ce cas, n’y a-t-il pas conflit d’intérêt ?

“ Vous avez le marché ou vous aurez le marché si vous sponsorisez nos événements ”. Est-ce le deal qui
a été passé ? Nous pouvons nous poser la question !
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